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Kleine Anfrage Alexander Feuz (SVP), Janosch Weyermann (SVP), Thomas 

Glauser (SVP): Kritische Fragen zu technischen Problemen Citysoftnet 

 

 

Fragen 

Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Könnte auf das bestehende Programm zurückgegriffen werden oder wurden die Brücken dazu 

abgebaut? Wurden keine Sicherungen der Daten auf dem alten Programm vorgenommen? 

Wenn nein, warum nicht? 

2. War dieses Vorgehen ohne Sicherheitsseil angesichts der Problematik sinnvoll und empfohlen? 

3. Wann wird Citysofnet funktionsfähig sein? 

 

Begründung 

Der Bericht von PwC liegt jetzt vor und hinterlässt viele offenen Fragen. 
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